

公益社団法人日本介護福祉士会 創立 30 周年おめでとうございます

公益財団法人社会福祉振興・試験センター 理事長

橋本 正明



日本介護福祉士会創立 30 周年に当たり、心からのお慶びとお祝いを申し上げます。

1987 年、関係者の念願でありました福祉の専門職、介護福祉士という対人援助の国家資格制度が成立いたしました。この専門資格化により家族が担う事が当然とされていた介護（ケア）の仕事が社会化され、また従事する人々の倫理、技術の専門化、そして介護者への介護指導もその業務の範囲とされました。

2000 年の介護保険の成立後は働く場も福祉施設にとどまらず自立支援を大きな目標として在宅介護、そして地域包括ケアの場での活躍も目覚ましいものがあります。介護保険の要である介護支援専門員（ケアマネージャー）の基礎資格としても重要な位置を占め、昨年度の介護支援専門員研修受講試験合格者の実に 62.4%が介護福祉士という正に介護保険を支える資格となっています。

1994 年全国組織としての介護福祉士会が設立され 2000 年に社団化、そして 2013 年に公益法人化されました。昨年度の介護福祉士に合格された方は 74,595 人、登録されている介護福祉士は累計 1,941,365 人となり日本の介護（ケア）を担う人材として働かれています。

今後この世界に誇る介護の国家資格を国際的な活動へも発展させ急激に高齢化が進む東南アジアの国々の人材の育成、社会支援にも貴会が大きな役割を果されることを祈念してお祝いの言葉といたします。